



COMUNICADO

**Consejo Directivo de la FENAMAC
Presidentes de Asociaciones Estatales y
Comunidad Ajedrecística en general:**

Por este medio me es muy grato informarles de los resultados obtenidos el día de hoy, después de varias reuniones de trabajo en fechas recientes, sostenidas con diversas Autoridades Deportivas de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (CONADE), incluido su Director General:

- Permanece la categoría 18 años y menores (nacidos en 1995 y años posteriores), ramas Varonil y Femenil.
- Se autoriza oficialmente la categoría 16 años y menores (nacidos en 1997 y años posteriores), ramas Varonil y Femenil.
- Desaparece la Etapa Regional, los dos primeros lugares de cada categoría y cada rama de la Etapa Estatal pasarán directamente a la Etapa Final Nacional a realizarse en Aguascalientes.

Indudablemente estos acuerdos representan un gran avance, toda vez que se incrementa la participación de 52 a 280 ajedrecistas en la Final Nacional y queda garantizada así la presencia de todas las entidades del país. No de menor importancia es el hecho de que se duplica el número de medallas oficiales, pasando de 33 a 66 medallas; ello representa aumentar sustancialmente el peso específico del Ajedrez en el contexto deportivo nacional.

Serán los Comités Organizadores Locales, Institutos Estatales del Deporte en coordinación con las Asociaciones de Ajedrez de cada Entidad, quienes determinen los procesos Selectivos para integrar sus representaciones a la Etapa Final Nacional. Es decir, podrán convocar a un nuevo selectivo para la categoría Juvenil menor (16 años y menores) o avalar como sus representantes a los 2 mejores de cada rama del selectivo jugado (que no hayan clasificado en la categoría 18 años y menores) que cumplan la edad para poder competir en la nueva categoría.

Quiero hacer patente mi agradecimiento por la gran disposición y apertura mostradas por el Director General de CONADE, Lic. Jesús Mena Campos y todo su equipo de colaboradores.

Agradezco también al Consejo Directivo, Presidentes de Asociación y Comunidad Ajedrecística en general por todas sus muestras de apoyo en este proceso, el logro es de todos ustedes. Esto no es el final, representa un paso en la dirección correcta, pueden estar seguros que la FENAMAC seguirá gestionando más y mejores espacios para los ajedrecistas de nuestro país.

Sin otro particular, me despido con un cordial saludo.

Cd. de México, DF a 12 de febrero de 2013

Honor y Espíritu Deportivo

**Raúl Enrique Hernández Hernández
Presidente del Consejo Directivo de la FENAMAC**